

# 第2回 親子三世代追手門ファミリー 安田 ひろ子 (小75・大手前中18・茨木高18期)

先日は、栄えある追手門学院親子3世代の表彰をいただき、大変光栄でありますと共に有難く心より感謝致しております。

私たちは、主人が追高大卒で、私が追小(75期)中高大卒、息子が追高大卒、嫁が追小(98期)中高卒として、現在は、孫が小3(127期)としてお世話になっております。

孫が小学校に入学してからは、学校の様子を聞く機会も増え、在学当時を懐かしく思い出しております。

私が通っていた時とは違い、今は立派になった校舎を見ますと少し寂しくはありますが、今もまだ当時と変わらない制服や伝統行事、子ども達の規律正しさなどを見聞きますと、やはり長い歴史・伝統を重んじる追手門精神が変わらず



受け継がれている事に大変感激しております。

追手門学院で学んだ事、過ごした日々は私の誇りであり、宝となっています。

そんな恵まれた環境の下でお互い切磋琢磨しながら成長を共にした友人とは今でも交際を続けております。これは、私だけに限らず息子達もまた同様のようです。

私たちが過ごしたとても充実した日々を孫も同様に経験し、身につくものと確信しています。

これからも学院のますますのご繁栄とご発展を心よりお祈りいたします。



## 第三回 追手門川柳

第四回 募集要項

テーマ 大阪 発表 山桜会報第91号にて  
応募対象 大手前中・高 在校生

詳細

第3回追手門川柳は、「体育祭・文化祭」をテーマに茨木中高生の皆様より募集し84首の応募がありました。学生生活での思い出の1ページを、川柳を通して表現されています。学生であった頃の情景が、懐かしく思い浮かんでなりません。次回の大手前中高生の皆様にも是非たくさんのご応募お待ちしております。



### 文化祭 心に残る 大舞台

高校1年10組 守屋 悠愛 さん

作品講評 まさに文化祭は、クラスみんなで作り上げる最後のイベントです。それをやり遂げた満足感を感じる良い川柳だと思います。



### 安威祭で みんなの距離が 縮まった

高校1年10組 関 萌々恵 さん

### カニの役 大声さけぶ お母さん

高校2年7組 佐野 慎三郎 さん

### 安威祭で 大きくなった クラスの絆

高校1年10組 小松 真衣 さん



### グランドの 儂き命 デコレーション

高校1年10組 仲谷 佳紀 さん

### 安威祭の 楽しい時は 準備中

高校2年7組 太田 匠 さん



参加賞

オリジナル携帯ストラップ



入賞者副賞(金・銀・銅賞)

万城目氏サイン入り著作本

【選者】川原 俊明 田口 順一 林田 隆行

## 第13回 山桜会ゴルフコンペ 報告

会員交流副委員長 前田 要之助 (小83・大中26期)

9月30日(日)、「第13回山桜会ゴルフコンペ」がアートレイクゴルフ倶楽部において開催されました。当日は、台風17号の影響で最悪の天候でしたが、山桜会会員、PTA関係など94名(うち女性32名)の方が参加くださいました。コンペ後の懇親会は、終始和やかな雰囲気になり、一層親睦が深まりました。参加者の年齢層も幅広く、「オール追手門の仲間たちが世代を超えた交流を持つ」という目的が果たせたと思っております。

今年は、澤谷俊先輩(小59・中高2期)、田上欽也先輩(小59・中高2期)、辻村賢造先輩(小59・中高2期)、中村健先輩(小59・中高2期)、水上直治先輩(中高2期)に、喜寿のお祝いとして山桜会より記念品をお贈りし、一言ずつご挨拶いただきました。

熱戦の結果は、男性の部は私、前田要之助(小26・大中26期)、女性の部は岩津知津子氏(小82期)が優勝し、ニヤピンやドラゴンなど数々の賞品の授受の後、一日の楽しい思い出と台風などのハプニング

や笑い話をお土産に散会しました。

最後に、今回も多数の参加を頂きまして大変ありがとうございました。そして、たくさんの賞品を寄贈頂きました方々に、この場を借りまして御礼申し上げます。



前田 要之助 さん



岩津 知津子 さん